

ANEXO: Información sobre las organizaciones intervinientes

Centro de Estudios Legales y Sociales (CELS)

CELS es una organización argentina que trabaja para proteger y ampliar el ejercicio efectivo de los derechos humanos, la justicia y la inclusión social a nivel nacional e internacional. Fue fundada en 1979 como respuesta urgente a las desapariciones forzadas y otras atrocidades cometidas durante la última dictadura del país. Tras el retorno al gobierno civil en 1983, y al mismo tiempo que preservaba su labor destacada sobre crímenes de lesa humanidad, CELS hizo una transición hacia una agenda más amplia que aborda las violaciones durante la democracia y las causas estructurales de la desigualdad y violaciones a los derechos humanos en temas como la seguridad ciudadana, derechos económicos, sociales y culturales (DESC), reforma judicial, prisiones y justicia penal, salud mental, derechos de los migrantes, libertad de expresión, control civil de las Fuerzas Armadas y, más recientemente, hábitat digno y derechos laborales.

Dejusticia

Dejusticia es una destacada ONG de derechos humanos en Colombia. Cree que comunidades empoderadas, imbuidas en una cultura de inclusión, y unas instituciones más fuertes y enfocadas en los derechos pueden encender ciclos virtuosos de participación comunitaria, reforma de políticas y rendición de cuentas. Dejusticia trabaja para fortalecer el estado de derecho y la voz del Sur Global, empoderar a comunidades vulnerables y marginadas, y combatir la desigualdad con un enfoque en los derechos humanos.